Interview with Mantak Chia on subjects he will be teaching in 2012

Question : in 2012, Master Chia, you will be teaching Tai Chi 1 and Cosmic Primordial Chi Kung……….. could you tell us a bit more about it ?”

en 2012, Maître Chia vous enseignerez le Tai chi 1 et le Qi gong de la force Cosmique Primordiale....pouvez vous nous en parler?

Mantak Chia   “The tai chi that we do we call the Inner structure of Tai Chi, it consists of 5 directions, that means that you have North, East, West, South and Centre.  It used to be a form only for the Yang family, because  it is very simple, very short, and they needed to repeat it many hundreds of thousands of times, up to a million times in order to get the power and the structure.  It is simple so that we can work on energy and internal work.

Le Tai chi que nous pratiquons, nous l'appelons la structure interne du Tai Chi, cela consiste en 5 directions, à savoir le nord, l'est, l'ouest le sud et le centre.  Cette forme appartient au style de la famille Yang, elle est très simple, très courte, et il faut la répéter des centaines de millers de fois, voire plus d'un million de fois pour acquérir la puissance et la structure. C'est simple donc nous pouvons y appliquer le travail interne et énergétique.

Primordial Chi Kung ……you first have to be in touch with the primordial and then you start to gather all the chi and energy into the cauldron and then the earth chi. You have the heavenly cycle and the earthly cycle and you gather the energy from all around. It is a very original form of tai chi; the tai chi master who created our tai chi form, also created this form.   But it is much simpler but with more emphases on alchemy training. 

Le Qi gong de la force primordiale....vous devez d'abord être en contact avec la force primordiale et alors vous commencez à rassembler tout le chi, l'énergie dans le chaudron et ensuite l'énergie terrestre. Vous avez le cycle céleste et le cycle terrestre et vous rassemblez l'énergie de toute part. C'est une forme originale de Tai chi. Le maître de Tai chi qui a créé notre forme de Tai chi a aussi créé cette forme de Chj Kung. C'est plus simple mais plus directement lié au travail alchimique.

There will also be a day on Wisdom Chi Kung and World Link Meditation……….

Il y aura aussi une journée sur le Chi Kung de la Sagesse et la Méditation “Connection Mondiale”

Mantak Chia “ Wisdom Chi Kung is a very interesting form of chi kung which I had studied some time ago but I did not really understand it properly until I took part in some scientific testing in Vienna, Austria.  There were some tests on the organs and the pc muscle and they discovered that when I focused on the tan tien and the organs then a lot of energy started to go up to the brain.

In Chinese Taoist theory all the wisdom is actually held in the organs; e.g. planning, thinking, vision is in the liver.  Each organ stores a different kind of intelligence power and the organ actually is also the storage place for the brain energy.   People think they want wisdom, their brain has to think a lot but all of the data is stored in the organs. By focussing and getting the chi in their organs, they supply the energy to their brains.  And one very important thing about the brain is that it can connect to the supreme creator and to the force where knowledge and wisdom comes from.  But without the organs’ energy, the brain has no power to connect.  Each organ stores difference intelligences and each organ stores a wisdom so when combined together, if you focus and get a lot of chi in the organs, the intelligence and power, the data and programmes stored there are given to the brain. 

Le Chi Kung de la Sagesse est une forme de Chi Kung très intéressante que j'ai étudiée  il ya quelque temps mais je ne l'ai pas bien comprise jusqu'à que je participe à quelques tests scientifiques à Vienne en Autriche. Nous avons testé les organes et les muscles PC (Pubococcygiens) et ils ont découvert que lorsque je me concentrais sur le Tan Tien et les organes, alors beaucoup d'énergie commençait à aller au cerveau. Dans la théorie Taoïste chinoise, toute la sagesse est en fait contenue dans les organes, par exemple la plannification, la pensée, la vision sont dans le foie. Chaque organe stocke différents types d'intelligences et dans les organes il y a aussi de l'énergie pour le cerveau qui est stockée. Beaucoup de gens pensent que pour atteindre la sagesse   ils doivent penser beaucoup.  Mais toutes les données sont stockées dans les organes. En se concentrant sur les organes et en les  nourrissant de Qi, ils vont fournir  l'énergie au cerveau. Une chose importante, ce qui est bien avec le cerveau, c'est qu'il  peut se connecter au créateur suprème, à la force, là d'où viennet les connaissances et la sagesse  mais, sans l'énergie des organes, le cerveau n'a pas la puissance pour se connecter. Chaque organe stocke un type d'intelligence et chaque organe contient un type de sagesse. Donc lorsque vous les combinez ensemble, que vous vous concentrez, que vous amenez beaucoup de qi dans les organes, les organes vont donner l'intelligence, la puissance, on appelle ça les données, les programmes qui sont stockés ici et qui sont donnés au cerveau

World Link is very important, it is used for us all to connect together.  An important part of the World Link is, firstly, you, you  link to your higher self, so from there you can start to connect to Saturn and then connect up to the Supreme Creator.  Always ask for the knowledge and wisdom.  If people work together, we can link together or we can link all together in Saturn and download whatever data we need, in one place.  It is a way to gather more energy, knowledge and wisdom in one place.

Le Lien Mondial est très important, il est utilisé par nous tous pour nous connecter ensemble. Une partie importante du Lien Mondial consiste d'abord à se connecter à son soi supérieur, et de là vous pouvez commencer à vous connecter à Saturne et alors vous connecter au créateur suprème. Demandez toujours la sagesse et la connaissance. Si les gens travaillent ensemble, ils peuvent se relier ensemble ou nous pouvons tous nous relier ensemble à Saturne et télécharger quelques données dont nous avons besoin à un endroit. C'est la manière de rassembler plus d'énergie,  de connaissance et de sagesse en un seul endroit.

Part 2……

‘and one day on the Tao and Shamanism…

et une journée  sur “Tao et Chamanisme”

Mantak Chia  ”  The Tao and Shamanism are both actually very old traditions.  They think that shamanism came from the area now China and Mongolia, a long time ago… in this area the people generally have yellow skin, back eyes, black hair and later on we thought that the physically similar American Native Indians came from this area, before travelling through Siberia and then, on foot before the continents split, went to Alaska and the States to get to that whole North American area.  

So you can see that a lot of old traditional ways of shamanism are very similar to Taoism, although Taoist practices have some very specific ways    We chant the force, call the forces down and talk the language of the spirits, so we invite in the spirit which we want to have present, so often we use these forces, the elements, the power, the colour, together for healing…..called the medicine wheel, one of the very old shaman practices which later the Chinese turned into a more modern practice.

Le Tao et le Chamanisme sont en fait toutes deux d'anciennes traditions. On dit que le Chamanisme, il y a très longtemps, viendrait de la Chine et de la Mongolie...Dans cette zone, en général les gens ont la peau jaune, des yeux noirs, des cheveux noirs et plus tard on a pensé que les indiens d'amérique physiquement similaires venaient de cette zone, ils ont d'abord traversé la Sibérie puis à pied avant que les continents se séparent, ils sont venus en Alaska et aux Etats unis puis dans toute l'amérique du Nord. Donc vous pouvez voir que beaucoup d'anciennes pratiques chamanistes sont proche du taoïsme même si les pratiques taoistes ont quelques techniques très spécifiques. Nous chantons la force, appelons les forces en bas et nous parlons la langue des esprits, donc nous invitons  à l'intérieur l'esprit que nous voulons avoir de présent, nous utilisons si souvent ces forces, les éléments, la puissance, la couleur, ensemble pour guérir … appelé ausi la roue de la médecine. Donc de très anciennes pratiques chamanistes, que plus tard les chinois ont fait évoluer en une pratique plus moderne.

Fusion 1 & 2 for 4 days in Paris

FUSION 1 & 2 en 4 jours à Paris

Fusions is one of my favourites, we call it the beginning of alchemy training in the Tao, It is big knowledge of the 5 elements practice and it emphasises on how material can transform into immaterial and if you don’t fuse them, they get lost and can’t stay, so you fuse them together.   Like in the liver, there is anger so we need to.. the liver is material , anger is immaterial so we transform and feel the anger and you can transform the anger into kindness and in the heart.. hatred  you transform it to love, in the kidneys.. fear.. to gentleness and calmness so when you go from material into immaterial and the only thing left to do is to transform them back again if they are not good energy.

So now we take them together and fuse them in to one good energy, the same kind of good energy, as they are fused.   Now when you feel your energy, you can start to feel the energy outside.. so the Tao says sometimes our energy is too scattered  and mixed up so we cannot fuse it.  When you feel it outside, but inside first,  all the energy, the souls and the spirits, then it becomes one.. and you start to feel the energy outside in the Universe… that is what we call ‘the Oneness with the Universe’.. we have heard the expression so many times… ‘oneness with God’, with the Universe etc. the ‘oneness’ word, it is difficult to explain and it takes some time to practice it, and understand how we can be at one with the Universe.. that is how we can achieve that’

La Fusion est une de mes pratiques préférées, nous disons que c'est le début de l'entrainement alchimiste dans le Tao. C'est une grande connaissance de la pratique des 5 éléments qui souligne comment le matériel peut être transformé en immatériel. Et si vous ne les fusionnez pas, vous les perdez, ils ne peuvent pas rester, donc vous devez les fusionner. Comme dans le foie, il y a la colère donc nous avons besoin de ... le foie est matériel, la colère est immatérielle donc nous transformons et sentons la colère et vous pouvez transformer la colère en gentillesse. Et dans le coeur … la haine vous la transformez en amour, dans les reins...la peur en douceur et calme, voilà quand vous allez du matériel à l'immatériel et la seule chose qu'il reste à faire est de les retransformer s'ils ne sont pas sous forme d'une bonne énergie.

Donc maintenant, nous les rassemblons et les fusionnons en une bonne énergie, le même type de bonne énergie, que lorsqu'ils sont fusionnés. Maintenant lorsque vous fusionnez bien votre énergie vous pouvez commencer à fusionner l'énergie extérieure... Le Tao dit parfois notre énergie est trop dispersée et confuse pour que nous puissions la fusionner. Lorsque vous sentez cette fusion en premier  lieu à l'intérieur, puis à l'extérieur, toute les énergies, toutes les âmes, les esprits deviennent UN. Donc vous commencez à sentir l'énergie extérieure et l'univers. On appelle cela “l'unité avec l'univers”. On a entendu si souvent unité avec dieu, unité avec l'univers, c'est un mot mais il faut beaucoup d'explications et quelques pratiques pour comprendre comment être dans l'unité avec l'univers.

